



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 29 septembre 2016

Pierre Huyghe, lauréat du Prix du Nasher Sculpture Center

Audrey Azoulay, ministre de la culture et de la Communication, félicite chaleureusement Pierre Huyghe, qui s'est vu décerner le prestigieux Prix du Nasher Sculpture Center à Dallas.

À travers ses propositions artistiques troublantes par leur façon de se jouer des rapports entre fiction et réel, c'est tout le talent singulier et la force des pièces de cet artiste d'exception, déjà consacré en France, que le jury international a choisi de récompenser.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 80 31
service-presse@culture.gouv.fr